

## IPS Universitaria se queda en San Andrés y Providencia

Escrito por Redacción

Sábado, 01 de Julio de 2017 09:22 - Última actualización Sábado, 01 de Julio de 2017 11:13

---



Tras dos días de intensas reuniones, se conoció este 30 de junio que la IPS Universitaria de Antioquia continuará llevando las riendas de la Salud en el Archipiélago. El convenio actual con esta entidad caduca el 31 de julio, pero ya se acordó un nuevo acuerdo de voluntades por cuatro años más a partir del próximo primero de agosto. Habla el secretario de Salud, Adolfo Lambis Urueta.

En efecto, tanto la Secretaría y Ministerio de Salud, como la dirección de la IPS Universitaria llegaron a importantes acuerdos que permiten a esta entidad continuar al frente del Hospital Departamental 'Clarence Lynd Newball'; de los centros de salud de San Luis y La Loma; y el Hospital Local de Providencia y Santa Catalina.

La experiencia adquirida por la IPS y un muy adelantado análisis económico y científico para conducir el centro hospitalario, al parecer convencieron al gobierno local para continuar con la entidad.

Pero además habrá en esta ocasión compromisos puntuales de parte y parte para evitar la desestabilización financiera y de prestación del servicio frecuente que se presentó en los últimos años.

A la reunión asistieron, entre otros, la directora de la IPS, Marta Ramírez Orrego; el secretario de Salud, Adolfo Lambis Urueta; y Julio César Sáenz Beltrán, asesor de despacho del viceministerio de Salud Pública y Prestación de Servicios (en la foto).

### Reconocimiento y compromiso



En diálogo con EL ISLEÑO, Lambis Urueta se mostró satisfecho con este nuevo acuerdo, en el que se pactaron condiciones “que sin duda beneficiarán la prestación del servicio en el departamento”; añadiendo que “dar nuevamente ese voto de confianza a la IPS, es reconocer el trabajo que han hecho en los últimos cinco años, sin desconocer las dificultades estructurales que el sistema presenta en el archipiélago”.

Resaltó también que, de las últimas entidades que han operado en el archipiélago a partir de la liquidación de la Red Pública del Departamento (ESE) en 2007, “la IPS es la que lo ha hecho con la mejor disposición”. Muestra de ello, por ejemplo, es el balance de los compromisos laborales, que se encuentran saldados al mes de mayo.

“Desde la gobernación también hemos asumido la obligación de garantizar las condiciones necesarias a este operador; desde la sostenibilidad financiera, hasta los medios locativos y estructurales que permitan mejorar el servicio y disminuir la necesidad de trasladar pacientes al continente”, pronosticó el secretario.

Sobre las expectativas que se abren a partir del primero de agosto Lambis Urueta aseguró que “La IPS es una aliada estratégica para la construcción del modelo de atención diferencial que requieren las islas, y que se constituirá en hoja de ruta para direccionar la salud en departamento”.

### Providencia y Santa Catalina

## IPS Universitaria se queda en San Andrés y Providencia

Escrito por Redacción

Sábado, 01 de Julio de 2017 09:22 - Última actualización Sábado, 01 de Julio de 2017 11:13

---



Por último el alto funcionario puntualizó que “Otro pilar fundamental del nuevo acuerdo, es el fortalecer los servicios en Providencia y Santa Catalina, garantizando presencia permanente de médicos de primer nivel y mejorando la oportunidad en las especialidades básicas.

“Mediante un completo diagnóstico, determinaremos si el hospital municipal requiere reforzamiento estructural o si implica levantar uno nuevo”, concluyó Lambis Urueta.